



**Anja Balschuweit**  
21. Oktober um 13:49 ·

Kann dieses in den Vordergrund drängen einer einzelnen Person nicht mehr ertragen, dann wird diese Person auch noch betüddelt (genau das will sie damit bezwecken), die Anderen merken das noch nicht mal und geben weiter Zuspruch (bist ja toll), ich könnte kotzen.

Gefällt mir nicht mehr · Kommentieren

gefällt das.

\*Tüterüberreich\*  
21. Oktober um 14:02 via Handy · Gefällt mir · 1

Ohhh Anja; dachte du wärest ausgeglichen; dich könnte nix reizen. Außer du könntest nicht lauten. Nimm's locker; jeder Jeck iss anders. Der eine hätt's gerne so, der andere so!!! So bunt ist die Welt!)))  
21. Oktober um 14:11 via Handy · Gefällt mir · 6

: Und das ist auch gut so... Das die Welt bunt ist 😊  
21. Oktober um 14:14 via Handy · Gefällt mir · 2

Hab jetzt mal die H7R Lampe bei Amazon bestellt!! Bin gespannt! Meine Frau hält mich schon für bekloppt !;)). ...was soll ich mache?  
21. Oktober um 14:14 via Handy · Gefällt mir · 2

**Anja Balschuweit** Ha das gleiche hab ich zu Lutz auch gemeint, als er sich letztes Jahr die Lampe gekauft hat. ABER seit ich sie jetzt auch habe ungefähr seit drei Wochen bin ich echt geplättet von dem Ding. Hab sie immer in voller Breite und in voller Leuchtstär... Mehr anzeigen  
21. Oktober um 14:22 · Bearbeitet · Gefällt mir · 1

**Anja Balschuweit** Wenn Du die Lampe hast gib sie Deiner Frau und schick sie damit in den dunklen Keller, sie wird begeistert sein 😊  
21. Oktober um 14:23 · Gefällt mir · 3

Ohh Ohhh, das macht sie nie. !;))  
21. Oktober um 14:24 via Handy · Gefällt mir

**Anja Balschuweit** 😊  
21. Oktober um 14:26 · Gefällt mir

**Lutz Balschuweit** ich hab DIE Lösung. Bei uns im Haushalt ist Anja für die Bestellungen zuständig. Ich falle im Dunkeln und sie meint darauf hin dass ich eine gute Lampe brauche - ganz einfach  
21. Oktober um 14:28 · Gefällt mir · 2

Eine billige von ALDI tuts bei ihr auch;) )  
21. Oktober um 14:29 via Handy · Gefällt mir · 2

**Anja Balschuweit** Deine Frau wird den Unterschied schon sehn  
21. Oktober um 14:31 · Gefällt mir · 1

**Lutz Balschuweit** Ich bin mir ebenfalls sicher  
21. Oktober um 14:33 · Gefällt mir · 1

Mag sein; aber vielleicht ist es ihr egal wenn ich mir im halbdunkeln den Hals breche. Oder meint, ich brauch doch nicht im dunkeln rennen!  
21. Oktober um 14:34 via Handy · Gefällt mir nicht mehr · 2

**Anja Balschuweit** Na, das glaub ich nich  
21. Oktober um 14:36 · Gefällt mir

och anja, einfach mit dem hintern drauf setzen  
21. Oktober um 15:32 via Handy · Gefällt mir · 1

**Anja Balschuweit** Mach ich 😊  
21. Oktober um 15:33 · Bearbeitet · Gefällt mir

gut so. wenn du unzufrieden bist, gefällt das dem lutz, dem paul und mir gar nicht.  
21. Oktober um 15:35 via Handy · Gefällt mir nicht mehr · 2

**Anja Balschuweit** Ok, wenn da so ist,   
21. Oktober um 16:57 · Gefällt mir · 1

ups was ist los  
21. Oktober um 20:55 · Gefällt mir

Damit es dir besser geht, sprich die Person offen und ohne Herabmündung darauf an, was sie deiner ... auch nicht besser und vielleicht hat die Person nicht den Durchblick, dass sie gemeint ist. Ausserdem ist es bedser für dein Wohlbefinden und deine Gesundheit. Schluß mit dem Labern, jetzt wird reiner Tisch gemacht!  
Montag um 15:47 via Handy · Gefällt mir

**Anja Balschuweit** Oh die Person wusste genau wer gemeint war, hat mich noch gestern Nahmittag in allen Sachen bei FB gesperrt. Auch gut so, dann seh und hör ich nichts von Ihr. Sind och wildfremde Menschen für mich. Ich reg mh nur immer so auf 😊  
Montag um 18:03 · Gefällt mir

Ruhig, ganz ruhig. So schnell sperr ich dich nicht aus.  
Montag um 19:03 via Handy · Gefällt mir · 1

Und so in etwa bin ich aus diversen Gruppen gegangen, weil mir etwas nicht paßte, ich es gesagt habe und für meine Offenheit auch noch angefeindet wurde. Aber ich bin ich, und mir ist mein Hemd näher als den anderen.  
Montag um 19:05 via Handy · Gefällt mir · 1

**Anja Balschuweit** Puh, da fällt mir aber ein Stein vom Herzen.  
Montag um 19:06 · Gefällt mir

**Anja Balschuweit** Eben die Anderen können mich auch mal Ich war, werde und bin eh nicht für diese Vereinsmeierei. Da gibts immer wen dem man mal die Meinung geigen möchte und nahher hat man dann auch noch alle Andern am Hals. Glaube ich werde diese Gruppe auch verlassen.  
Montag um 19:14 · Bearbeitet · Gefällt mir

Schreibe einen Kommentar ...